



Danramil 03/Wonosalam Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPHP Tingkat Kecamatan Wonosalam

Agung widodo - DEMAK.JMN.OR.ID

Aug 7, 2024 - 08:44



Danramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Kapten Inf Etok Suristyono menghadiri Rapat Pleno Terbuka

DEMAK - Dalam rangka mempersiapkan gelaran Pemilukada serentak tahun 2024, Danramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Kapten Inf Etok Suristyono menghadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) Tingkat Kecamatan Wonosalam, Selasa (06/08/2024).

Acara yang digelar di aula Kecamatan Wonosalam ini merupakan bagian dari tahapan penyelenggaraan Pemilukada pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah, serta pemilihan Bupati Dan Wakil Bupati Demak.

Hadir juga Ketua KPU Kabupaten Demak Siti Ulfaati S.Pd., M.Si., Bawaslu Kabupaten Demak, Plt. Camat Wonosalam diwakili A.A Imam Soedjoko M.H., Kapolsek Wonosalam AKP Rusmanto, Ketua PPK Kecamatan Wonosalam Zaenal Fata, Panwascam Kecamatan Wonosalam Agus Jumadi, Ketua PPS se-Kecamatan Wonosalam, Pantarlih dan perwakilan dari Parpol.

Dalam sambutannya, ketua KPU Kabupaten Demak menyampaikan bahwa rapat pleno tersebut diselenggarakan untuk mengumpulkan dan memverifikasi data pemilih sementara menjelang Pemilukada 2024.

Lebih lanjut, Siti Ulfaati mengharapkan, semua pihak yang terlibat dalam proses pemutakhiran data pemilih harus bekerja dengan penuh tanggung jawab dan integritas, dengan memastikan data pemilih yang valid dan dapat dipertanggungjawabkan.

"Mari kita laksanakan tugas ini dengan integritas tinggi, karena sukses atau tidaknya penyelenggaraan Pemilukada serentak ini adalah tanggung jawab kita bersama. Dan warga masyarakat Kecamatan Wonosalam diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam proses demokrasi ini," ujarnya.

Sementara Danramil Kapten Inf Etok Suristyono menekankan pentingnya menjaga kekompakan dan koordinasi dengan semua pihak terkait untuk memastikan kelancaran dan keberhasilan Pemilu. Selain itu juga menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pemilu berlangsung.

"Keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita pastikan setiap tahapan Pemilu berjalan dengan aman dan tertib," tegasnya.

Seusai rapat pleno, dibacakan hasil rekapitulasi dari PPK tingkat Kecamatan Wonosalam dari 21 desa yang ada di Kecamatan Wonosalam. Dilanjutkan penandatanganan dan penyerahan Berita Acara Pleno. Dengan selesainya rapat pleno ini, diharapkan seluruh data pemilih sementara yang telah direkapitulasi dapat menjadi acuan yang valid untuk tahapan selanjutnya dalam Pemilu 2024. (Pendim0716).